

Stromnetze

Bund fördert Forschung

[14.01.2013] Drei Bundesministerien haben die Förderinitiative „Zukunftsfähige Stromnetze“ gestartet. Bis zu 150 Millionen Euro stehen für Forschungs- und Entwicklungsprojekte bereit.

Die Bundesministerien für Wirtschaft und Technologie, für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit sowie für Bildung und Forschung haben eine gemeinsame Initiative zur Förderung von Forschung und Entwicklung auf dem Gebiet zukunftsfähiger Stromnetze gestartet. In einer gemeinsamen Pressemitteilung der Ministerien heisst es, dass mit den Fördermitteln die notwendigen technologischen Voraussetzungen und Innovationen für eine langfristig gesicherte, bezahlbare und umweltverträgliche Stromversorgung geschaffen werden sollen. Die Förderinitiative „Zukunftsfähige Stromnetze“ ist Bestandteil des 6. Energieforschungsprogramms der Bundesregierung. Die drei beteiligten Ressorts werden bis zu 150 Millionen Euro bereitstellen und damit laufende Förderaktivitäten in dem Bereich verstärken.

(al)

Förderrichtlinien im Bundesanzeiger

Stichwörter: Netze | Smart Grid, Bund, Förderinitiative